



いっぽ いっぽ

2月号

朝夕はとても冷え込み、寒い日が続いています。来週からマラソン集会が始まります。「子どもは風の子、元気な子」寒い中でも体を思いっきり動かして、さらに元気に過ごしてほしいと思います。ご家庭での体調管理もよろしくお願いいたします。



- 国語**：子どもをまもるどうぶつたち、小学校のことをしょうかいしよう、スイミー
- 算数**：どちらがひろい、なんじなんぶん、たしざんひきざん
- 生活**：もうすぐ2年生
- 図工**：こうさく、かいが
- 体育**：なわとび、マラソン、ボールあそび
- 音楽**：みんなで あわせて たのしもう
- 道徳**：それっておかしいよ、ぼくのはなさいたけど、



お知らせとお願い



◎マラソン集会について

1・3・5年生のマラソン集会が、2月4日・14日・18日の朝学習の時間にあります。寒い中ですが、しっかり走って体をきたえてほしいと思います。体調が悪く参加できない時は、体育の見学と同じように、連絡帳でお知らせください。

◎自主学習について

1月より週末の宿題として「自主学習」を出しています。子どもたちには、少し難しい宿題になっていると思います。お忙しい中ですが、メニューや見本をノートに貼っていますので、一緒に確認をしていただきますよう、お願いします。

◎参観・懇談について

18日(火)の5時間目(13時35分～)に体育館で学年参観をします。授業参観後、懇談会を行います。

